

Bons gratuits pour le juke-box

cff.ch/jukebox



Information pour les collaboratrices et collaborateurs

Le juke-box CFF part en tournée dans les gares de Suisse. Vous avez reçu des bons gratuits pour le juke-box, car votre commerce participe à cette campagne.

Pourquoi un juke-box?

Les CFF veulent créer une bonne ambiance dans les gares pour attirer davantage de personnes dans les magasins, les cafés et les restaurants. Et c'est ensemble que nous y parviendrons! Le juke-box installé dans les gares incitera les client-e-s à se rendre dans les commerces participants pour obtenir des bons gratuits qui leur permettront de choisir leur chanson préférée sur le juke-box.

Quand et où se déroule cette campagne?

Le juke-box CFF est en tournée dans toute la Suisse d'août à novembre 2022. Il sera installé dans la plupart des cas sur l'espace promotionnel de la SGA, au cœur de la gare. Pour connaître les dates exactes de son passage dans votre gare et obtenir plus d'informations, consultez notre site Internet. cff.ch/jukebox

Que faut-il faire?

Votre commerce a reçu des bons pour le juke-box CFF. Distribuez-les gratuitement à votre clientèle, par exemple, aux personnes qui en font la demande, ou comme petit cadeau. Pensez à répartir votre stock de bons sur toute la durée de l'action.

Les bons pour le juke-box sont une bonne occasion de faire plaisir aux personnes venant dans votre magasin.

Si votre commerce a commandé un autocollant pour la vitrine, placez-le bien en vue à l'entrée de votre commerce.

Comment fonctionnent les bons pour le juke-box?

Un code QR est imprimé sur chaque bon. Il suffit de le scanner depuis le juke-box pour pouvoir choisir sa chanson préférée... et mettre de l'ambiance dans la gare.

Merci pour votre soutien!

